

de bois, car c'est une corde que je compte bien ajouter à mon arc. Il m'a donné une lettre de recommandation pour M. Lafontaine, ingénieur au Ministère des travaux publics à Ottawa, dans laquelle il le prie de me donner tous les renseignements et de me présenter au Ministre dont dépendent ces concessions.

Nous nous arrêterons donc à Ottawa dans ce but. D'ailleurs ces concessions s'obtiennent facilement et cela n'engage à rien, si l'on ne juge pas l'affaire rémunératrice.

J'ai aussi des lettres de recommandation pour différentes personnes au Klondike.

Je suis heureux de savoir que l'on s'intéresse tant à moi. J'ai beaucoup d'espoir et vous pouvez être certain que je ferai toujours de mon mieux pour réussir. Pourvu que Dieu me conserve la santé, c'est tout ce que je demande, car je suis bien résolu à ne pas me laisser décourager par les échecs...